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眼间，在海规生物科技有限公司的实习马上要接近尾声了。

在这半年多的时间，我学到了很多东西，不仅有学习方面的

，更学到了很多做人的道理，对我来说受益非浅。做为一个

刚踏入社会的年轻人来说，什么都不懂，没有任何社会经验

。不过，在老师和师姐的帮助下，我很快融入了这个新的环

境，这对我今后踏入新的工作岗位是非常有益的。除此以外

，我还学会了如何更好地与别人沟通，如何更好地去陈述自

己的观点，如何说服别人认同自己的观点。相信这些宝贵的

经验会成为我今后成功的最重要的基石。实习是每一个大学

毕业生必须拥有的一段经历，它使我们在实践中了解社会，

让我们学到了很多在课堂上根本就学不到的知识，也打开了

视野，增长了见识，为我们以后更好地服务社会打下了坚实

的基矗。 这次在海规生物技术（上海）有限公司为期7个月

的实习生活，对我而言有着十分重要的意义。它不仅使我在

理论上对生物技术这个领域有了全新的认识，而且在实践能

力上也得到了提高，真正地做到了学以致用。刚接触论文课

题时，我对自己能否完成它曾表示怀疑，也为自己长期存在

的惧怕动物的心理所左右。可是，现实的脚步声却是那么地

清晰、有力。在一次次理论与实践相结合的过程中，在老师

们悉心指导下，我不但对ELISA有了系统的理解，从无数次的

失败中吸取了宝贵的经验教训，而且随着时间的推移，自己

的意志也得到了磨练，恐惧心理也逐渐地消失了。我时刻提



醒自己，唯有不断努力，才能与时俱进。总之，这次实习的

意义，对我来说已不再是完成学分、完成毕业实习的任务，

而是在开启“生命之旅”大门的过程中迈出了第一步。我一

定会好好地珍惜这个机会，并为自己所喜爱的生物科技努力

贡献自己的聪明才智。 我在海规生物科技（上海）有限公司

做生产实习和毕业设计总共半年的时间。在这半年的时间里

，我受益非浅。我在那里不仅学到了许多关于专业的知识，

最重要的是进一步体会到了做人的原则。海规公司的宗旨是

：规规矩矩做人、规规矩矩做事。在去公司的第一天，老师

们就教导我们做人一定要正直、要实事求是，诚以待人，人

品对一个人来说非常重要的。我充分的体验到了你如何待人

，他人也会如是回报。总之，在海规公司的半年时间里，我

们脱离了学校的庇护，开始接触社会、了解我们今后工作的

性质。不但增长了专业知识，还学习到了不少为人处是的方

法。 十几年的学生生活，即将划上一个句号。在海规公司实

习的这段时间，我懂了不少东西。大人们都说刚毕业的学生

身上总存在着许多让公司老板头痛的“特点”，现在我终于

亲身体会到了。以前作为一名学生，主要的工作是学习；现

在即将踏上社会，显然，自己的身份就有所变化，自然重心

也随之而改变，现在我的主要任务应从学习逐步转移到工作

上。这6个月，好比是一个过渡期从学生过渡到上班族，是十

分关键的阶段。回想自己在这期间的工作情况，不尽如意。

对此我思考过，学习经验自然是一个因素，然而更重要的是

心态的转变没有做到位。现在发现了这个不足之处，应该还

算是及时吧，因为我明白了何谓工作。在接下来的日子里，

我会朝这个方向努力，我相信自己能够把那些不该再存在的



“特点”抹掉。感谢老师们在这段时间里对我的指导和教诲

，我从中受益非浅。 100Test 下载频道开通，各类考试题目直

接下载。详细请访问 www.100test.com 


